
Protokoll der Sitzung vom 

31.05.2022 
 

Anwesend: 10 von 13 Jugendräten 

   Melina Frank, Moritz Hassel, Maja Mauersberger, Jamila 

Gerhäuser, Max König, Blenor Ukaj, Maximilian Lauer, Silas 

Link, Dimitar Angelov, Anabelle Mauk 

 

Entschuldigt:  Gülten Cilbir, Sunay Shabanov, Luis Lutz 

 

Außerdem anwesend: Moritz Mietzner, Antje Nikolaus 

Schriftführerin: Jamila Gerhäuser 

Sitzungsdauer: 1830-1930 

 

TOP 1: Kurzer Bericht der Gemeinderatsitzung vom 11.05.2022                        

Es wurde kurz zusammengefasst, was in der Gemeinderatssitzung besprochen 

wurde. Für uns relevante Themen: 

• Neue Entgelte für die Mensa 

o Leichte Erhöhung, der Jugendrat steht dem neutral entgegen. 

• Radverkehrskonzept 

o Die Radwegsführung über die Körnerstraße mit baulich eigenständigem 

Radweg hat sich durchgesetzt. Gleichzeitig wird die Körnerstraße 

wieder beidseitig für den Verkehr geöffnet. Der Jugendrat begrüßt 

diesen Beschluss. 

 

TOP 2: Neues zum Haus der Jugend 

Das ursprünglich geplante Haus in der Ludwigstraße ist aus Brandschutzgründen 

nicht möglich. Gespräche über einen neuen Standort laufen zwischen 

Stadtverwaltung und Vorstand. 

Weitere Informationen folgen in der Sitzung im Juli bzw. bei einem Vor-Ort-Termin. 

 

TOP 3: Abenteuerspielplatz 

Unter den Jugendräten wird diskutiert, wie der Abenteuerspielplatz nach der 

Umgestaltung aussehen wird. Es besteht die Sorge, dass das bestehende gute 

Konzept geändert wird und nicht mehr attraktiv ist. Herr Mietzner informiert, dass das 

Konzept des ASP gleichbleibt. Es wird lediglich personelle und bauliche Änderungen 

geben. Silas Link schlägt vor früh Kontakt zum neuen Leiter des ASP zu suchen um 

eine gute Zusammenarbeit zu erreichen. Er schlägt vor den Jugendrat an dessen 

ersten Arbeitstag vorzustellen. 

Sobald der neue Leiter sich eingearbeitet hat, wollen wir mit Projektvorschlägen auf 

ihn zugehen. 

 



TOP 4: Kinderferienprogramm 

Auf Grund von Organisationsschwierigkeiten nimmt der Jugendrat dieses Jahr nicht 

am Kinderferienprogramm teil. Der Landtagsbesuch soll eventuell nach der 

Sommerpause organisiert werden. Damit verbunden dann auch eine Plenarsitzung. 

 

 TOP 5: Termine 

• Treffen mit den Jugendräten aus Bad Liebenzell, Heilbronn und Straubenhard 

(Termin wird noch geklärt) → eventuell bei Einweihung Haus der Jugend 

• Digitale Infoveranstaltung ‚Jugend im ländlichen Raum‘ (bei Interesse an Silas 

wenden) 

• Kinderfest: 22.07.2022 

 

TOP 6: Sonstiges 

Jugendrat Dimitar Angelov bitten darum, an die Fußballtore am Hartplatz in der 

Charlottenstraße Netze anzubringen. Silas Link nimmt die Bitte zum nächsten Termin 

mit BM Waldenberger mit. 

 

 


